



Duelo nacional

Señor director:

En nombre de la Secretaría Regional Ministerial de Minería de la Región de Antofagasta, expresamos nuestras más sinceras condolencias a las familias de los seis trabajadores que perdieron la vida en la faena minera de División El Teniente, así como a sus compañeros de trabajo y comunidades de origen. Este lamentable hecho nos conmueve profundamente como sector y como país, y nos recuerda el valor de quienes día a día hacen posible el desarrollo de la minería en Chile.

Desde nuestra región, donde la actividad minera tiene un rol protagónico, reafirmamos nuestro compromiso con el fomento de una cultura de seguridad, prevención y

respeto a la vida en todas las faenas, tanto públicas como privadas. La sostenibilidad del sector minero no puede estar desligada de la seguridad de las personas, y por ello continuaremos trabajando, desde nuestras competencias, para fortalecer los estándares técnicos y humanos que deben guiar el quehacer de la industria. Nos sumamos con respeto al duelo nacional decretado, compartiendo el dolor de todo el sector minero ante esta pérdida.

Luis Ayala Alcazar
seremi de Minería
Región de Antofagasta